

Marathon International de Tanà 14^e édition au mois d'octobre

Bientôt, suite et fin du programme pour la Fédération Malgache d'Athlétisme. Les marathonniens de tous les horizons fouleront le macadam des rues d'Antananarivo...

Le Marathon International de Tana se tiendra le Dimanche 26 Octobre 2014. Vima, sponsor officiel de la 12^{ème} et 13^{ème} édition du Marathon International de Tana, en collaboration avec la Fédération Malagasy d'Athlétisme a décidé, cette année, à travers sa filiale World Trade Center (WTC) Tana, de relever le défi d'organiser cette 14^{ème} édition. En effet, un des axes majeurs de WTC Tana est la promotion du sport, de «l'entertainment», de la culture et

de l'événementiel.

Ce grand rendez-vous sportif comportera plusieurs épreuves. Il y aura tout d'abord le Marathon, la course mythique par excellence, d'une distance de 42,195 km, en solo ou en équipe (entreprises, amis, collègues). A cela s'ajoutent les Foulées de Tana, course ouverte à tous d'une distance de 5 km, ainsi que le HandiRun, épreuve de 5 km, réservée aux handicapés physiques en fauteuil roulant.

Le marathon International de Tana s'adresse à un très large public: coureur professionnel ou confirmé, amateurs, jeunes, moins jeunes, handicapés, habitants de Tana, de tout Madagascar, de l'Océan Indien, d'Afrique et d'Europe. La place de l'Indépendance sera le lieu de départ et d'arrivée.

Clôture de la saison

C'est par ce Marathon International de Tana que la Fédération Malgache d'Athlétisme va clôturer sa saison en partenariat avec Vision Madagascar, après les Championnats d'Athlétisme sur piste qui ont eu lieu début Juillet. Ce sera la deuxième course sur route en tant que Championnat de Madagascar, organisée cette année après le semi-marathon. «Nos athlètes vont pouvoir ainsi se préparer pour les Jeux des Iles de l'année prochaine et essayer d'assurer la suprématie malagasy en course de fonds dans l'Océan Indien».

C.R



*Le marathon passera inévitablement par la Route Digue
(Photo: Archives)*